



Église catholique en Pas-de-Calais

Doyenné Lens-Liévin

Aux relais de communication de doyenné

Le 13 mars 2015

Bonjour à toutes et tous,

Vous avez bien voulu participer au bon échange de documents entre les différentes paroisses du doyenné et le doyenné lui-même, en acceptant d'être « relais communication ».

Nous n'avons pas la responsabilité d'être le communicant de tout mais de voir comment nous pouvons gérer, informer, voir les liens entre doyenné et local. C'est pourquoi, afin d'ajuster au mieux notre manière de travailler ensemble, je vous propose de nous rencontrer le :

Mercredi 15 avril à 18h30 à la Maison Nicodème, 9 rue Diderot à Lens.

Tous ensemble, avec l'aide de notre doyen Gérard Levray, nous chercherons les moyens d'assurer la bonne circulation des informations dans le doyenné.

En espérant que votre agenda vous permettra d'assister à cette rencontre,

Amicalement,

Chantal Erouart, communicante doyenné

Chantal.erouart@orange.fr

06 67 12 27 03